



Deben legisladores representar al pueblo

Por un lado, la audacia de las iniciativas de ley del actual mandatario, por el otro, la sistemática negativa de la oposición, ante cualquier propuesta del Jefe del Ejecutivo arrojaron como resultado que Andrés Manuel López Obrador sea el presidente con mayor número de iniciativas rechazadas en la historia reciente de México.

En cinco años el Ejecutivo envió 80 iniciativas, de las cuales sólo 58 fueron convertidas en ley. A pesar de ser autodenominado el presidente de la transformación fue muy cauto en enviar refirmas al Poder Legislativo. Propuestas que no se distinguen por el número de proyectos presentados ante el Poder Legislativo sino por su contenido.

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/deben-legisladores-representar-al-pueblo/>